## Saint-Hélen

## Huit séances d'escrime à l'école

Les classes de CM1-CM2 des écoles publiques Émilie-et-Germaine-Tillion, de Saint-Hélen, et Tiphaine-Raguenel, de La Vicomté-sur-Rance, ont disputé, jeudi, une rencontre d'escrime par équipe.

Cette petite compétition est l'aboutissement d'un cycle d'apprentissage de huit séances avec Éric Vialle, maître d'armes.

Les deux classes se sont affrontées à l'épée électrique et, à l'issue des matches, les écoles étant ex aequo, un match de barrage les a départagées.



C'est l'école de Saint-Hélen qui l'a finalement remporté, 9 victoires à 8.